

"Marcelo, amigo de los pobres"

En San Fernando nació,
con un corazón genial,
desde pequeño soñó
con ayudar y amar.

Marcelo, Marcelo,
amigo de los pobres fue,
daba su vida entera
para amar como Jesús también.

Marcelo, Marcelo,
siempre quiso compartir,
con un gesto y una sonrisa
nos enseñó a vivir.

Fue abogado y ayudó
sin pedir nada a cambio,
por eso todos decían:
“es el abogado del barrio”.

Marcelo, Marcelo,
amigo de los pobres fue,
daba su vida entera
para amar como Jesús también.

Marcelo, Marcelo,
siempre quiso compartir,
con un gesto y una sonrisa
nos enseñó a vivir.

Dios un día lo llamó
a servir con alegría,
se hizo cura, obispo y padre
de su gente cada día.

Marcelo, Marcelo,
amigo de los pobres fue,
daba su vida entera
para amar como Jesús también.

Marcelo, Marcelo,
siempre quiso compartir,
con un gesto y una sonrisa
nos enseñó a vivir.

Por las calles fue a pedir
para el pobre y el enfermo,
y la gente lo llamó
el arzobispo bueno.

Marcelo, Marcelo,
danos tu corazón,
para amar siempre a todos
como amigos de Dios.